

MEDIATOR

Semangat TNI Dan Warga Tak Pernah Kendor Kerjakan Sasaran Dalam TMMD

Rony - MAGELANG.MEDIATOR.CO.ID

Jun 3, 2022 - 08:04



Satgas TMMD Kodim 0705/Magelang Bersama Masyarakat Kebut Pengecoran Jalan Di Desa Balesari

MAGELANG, – Satgas TMMD Sengkuyung tahap I Kodim 0705/Magelang bersama Masyarakat tampak bersemangat mengerjakan sasaran fisik berupa pengecoran jalan di Desa Balesari, Kamis (02/06)

Berada di daerah yang sulit dan jauh dari rumah warga membuat pekerjaan fisik dalam program TMMD Sengkuyung tahap I Kodim 0705/Magelang menemui beberapa hambatan, Namun begitu Satgas TMMD bersama masyarakat terus bersemangat diantaranya saat bahan material yang sudah ada di lokasi hilang terbawa arus hujan sehingga menghambat pekerjaan tersebut, namun begitu tak menyurutkan antusias warga dengan terus bahu membahu melangsir material dari titik drop ke titik pengerjaan.

Dalam keterangannya, Danramil 04/Windusari Kapten Inf Winarya menjelaskan, kendala yang dihadapi dalam pengerjaan rabat betonisasi ini adalah medan, material masih banyak yang harus dilangsir serta kurangnya penampungan air sehingga anggota TNI bersama-sama dengan masyarakat setempat masih memfokuskan untuk pengangkutan material ke titik lokasi.

"Kuncinya adalah semangat kita yang tak pernah surut dan bergotong royong untuk berusaha menyelesaikan target sasaran fisik. Ini merupakan salah satu bentuk pengabdian kita terhadap rakyat khususnya masyarakat Desa Balesari" tambah Danramil.

Masih kata Danramil, sebenarnya dalam kondisi panas kendaraan masih bisa melakukan droping bahan material langsung ke lokasi, namun sering adanya hujan yang deras membuat jalan menjadi licin dan material seperti pasir bisa hanyut terbawa arus air hujan.

"Untuk capaian program TMMD sengkuyung tahap 1 Tahun anggaran 2022 yang sedang berjalan sampai dengan saat ini meliputi pengecoran jalan betonisasi volume panjang 700 M X Lebar 2 M x Tinggi 0.12 M sampai saat ini sudah mencapai kurang lebih 675 M atau sudah mencapai sekitar 76%" tutup Danramil.